

dando pruebas de patriotismo, contribuyó con tres mil reales para distribuirlos el dia de la terminación de la guerra, entre los inutilisados hijos de esta provincia, sin perjuicio de ampliar la suma ofrecida si el número de aquellos lo hacia necesario.

Honrada esta Corporacion con la deferenoia con que la distinguia el Gobierno de S. M. y sus delegados en esta provincia, emitió é sus instancias varios informes sobre objetos de arte, curiosidades y alhajas que por su reconocido mérito debieran conservarse; qué médios se emplearian para evitar las adulteraciones en el pimiento mollão con perjulcio de la riquesa del pais; si seria conveniente la sustitucion de la atocha por otro emboge para los gusanos de sela, y por último sobre la trascendental question de union aluanera, que en aquella sason agitaba los ánimos del Gobierno. La Sociedad satisfiso los indicados servicios consagrando en obsequio del país el largo tiempo que necesitó para estudiar estas cuestiones.

Las mismas rasones expuestas anteriormente y que motivaron la clausura de la Esouela elemental de niños, obligaron à la Sociedad à usar de igual medida con la de niñas, quedando desde entonces suprimidas ambas enseñansas.





